

A2LA-KALIBRIERUNG TEMP. 5-PKT

Werkskalibrierschein

Factory calibration certificate



Messumformer-Typ: T0000
transmitter type:

Serien-Nr.: 12345678
serial no.:

Messbereich: -1...1000 °C
temperature range:

Ausgangssignal: 4...20 mA
output:

Genauigkeit: ± 0,1000 %
accuracy:

Kalibrierdatum: 15.05.2024
date of calibration:

Auftragsnummer: 12345678
job no.:

Referenzgerät: T0000000
reference unit:

Prüfnorm, Temperatur: IEC 60751-2
testing device, temperature:

Serien-Nr.: 12345678
serial no.:

PTB-Zertifikat: Nein
PTB certificate:

Umgebungstemperatur: 20 °C
ambient temperature:

Ist-Wert <i>reference value</i>	Ist-Wert <i>actual value</i>	Abweichung <i>deviation</i>
1000	1000	0,00
500	500	0,00
0	0	0,00
-500	-500	0,00
-1000	-1000	0,00

Die Kalibrierung erfolgte bei einer Umgebungstemperatur von einem "Referenz-Strahlrohr" mit einem Referenz-Element der höchsten Klasse in Einklang mit den internationalen Temperatur-Transfertechniken der ITS-90.

The calibration was carried out in the "reference temperature" with a "reference collector" with a reference element in comparison with the highest class of temperature transfer techniques of ITS-90.

Die Angaben zur Messgenauigkeit zeigen die Unsicherheit aus den Unsicherheiten des Messverfahrens und denen der Kalibrierungsgroßstandardgeber. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgerundeten Eindeutigkeitsgrad von 100 %.

The given measurement accuracy indicates the uncertainty of the measurement method and the uncertainty of the calibration. The measured values refer to a certainty of 100 %.

Die gemessene Genauigkeit, das ist die gemessene Messunsicherheit, unter Beachtung eines nach DIN EN ISO 9001:2008 zertifizierten ISO-Systems, gilt für Kalibrierung und auf nationale Transfertechniken. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgerundeten Eindeutigkeitsgrad von 100 %.

The given measurement accuracy, that is the measured measurement uncertainty, following a DIN system certified according to DIN EN ISO 9001:2008, is also valid for use in national transfer techniques.

Hinweis: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
note: This certificate has been generated automatically and is valid without signature.

for print only

created in 2024 printing
 version
 2024-10-17 14:00:00

www.ifm.de

fax: +49 174 424 10 10

Ağırlık	[g]	19,171
---------	-----	--------

Açıklamalar	Kalibrasyon sertifikası sensör ile birlikte sipariş edilmelidir.
	İlgili sensör kalibrasyon sertifikasıyla birlikte teslim edilir.
	Kalibrasyon sertifikası iki dildedir (Almanca/İngilizce).
	Sonraki siparişler ancak sensörün geri dönüşünde temiz bir durumda olması halinde mümkündür.
	Örnek sertifika internetteki veri sayfasında "Karşıdan yüklemeler" bölümünde bulunabilir.